

Discours d'ouverture de M. VO LE NHAT, Président du Conseil Populaire du district de Phu Xuan, Ville de Hué

Chers délégués et invités,

Chers participants,

Tout d'abord, permettez-moi de vous adresser à tous mes plus chaleureuses salutations, mes meilleurs vœux de santé et mes plus profonds remerciements pour votre précieuse présence à la Conférence internationale sur les « **Villes intelligentes et numériques** » qui se déroule aujourd'hui dans la ville de Hué.

Messieurs, Mesdames,

Le monde entre dans une ère de transformation numérique globale, où la technologie n'est plus seulement un outil mais est devenue un des socles du développement. Dans ce contexte, construire une ville intelligente n'est plus une option, mais une exigence inévitable pour répondre aux besoins croissants de la population en matière de qualité de vie, tout en améliorant la compétitivité de la ville sur la scène internationale.

Notre ville de Hué a mis en œuvre au fil des années de nombreuses solutions stratégiques dans le but de devenir une ville intelligente. Nous nous sommes concentrés sur quelques piliers clés :

- Le gouvernement numérique
- L'économie numérique
- La société numérique
- Les infrastructures numériques

Messieurs, Mesdames,

Une ville intelligente est une ville qui sait utiliser le numérique et les données pour améliorer l'efficacité de la gouvernance urbaine, développer une économie durable, assurer un cadre de vie de qualité aux habitants et, surtout, une ville qui « écoute et sert » les habitants de manière intelligente.

Cependant, dans le cheminement vers la construction d'une ville intelligente, nous devrons faire face à une série de grandes questions, à savoir :

- Comment assurer la sécurité et la sûreté de systèmes de données de plus en plus massifs ?

- Comment les personnes de tous horizons peuvent-elles accéder à la transformation numérique et en bénéficier ?
- Comment la technologie peut-elle ne pas être une barrière, mais un pont vers une plus grande satisfaction des résidents et des usagers ?

Ces défis procurent de manière concomitante la motivation qui nous pousse à organiser la conférence d'aujourd'hui comme un forum pour **partager les visions, les expériences réussies et les solutions innovantes** mise en œuvre à travers le monde.

Nous espérons qu'à travers cette conférence, de nouvelles initiatives seront nées, des partenariats seront initiés et surtout, la foi en un avenir urbain durable, intelligent et humain sera renforcée.

Encore une fois, merci de votre présence et souhaitons à la Conférence un grand succès ! Merci beaucoup!